

MANUEL VELASCO COELLO LLEVA PROPUESTAS A QUERÉTARO

En su visita al estado, el senador con licencia del Partido Verde se reunió con el gobernador Mauricio Kuri

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimn.com.mx

El aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación, Manuel Velasco, se reunió con el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, durante su gira por la entidad para presentar su plan de trabajo.

“Me dio gusto reunirme con mi amigo, el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, un hombre con una visión moderna de la política y de nuevas ideas, quien está dándole un nuevo impulso al desarrollo de su estado”, publicó Velasco en sus cuentas de redes sociales y acompañó la publicación con una fotografía en la que aparece con Kuri.

Previamente, en una rueda de prensa, Velasco comentó que es el más joven de los aspirantes a la Coordinación de Defensa de la Transformación.

Por ellos dijo, es quien tiene ideas nuevas, y de ganar las encuestas que aplicará Morena, dará continuidad a las políticas públicas impulsadas por el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, entre ellas, las pensiones para adultos mayores y las becas para los jóvenes y estudiantes.

Manuel Velasco pertenece al Partido Verde, sin embargo, Morena aceptó su participación en su proceso interno porque ha sido un aliado del presidente López Obrador.

Dicho proceso consiste en que, al término de la gira de las *corcholatas*, se hagan encuestas para determinar quién es el que será el candidato presidencial de Morena en las elecciones de 2024.

En este proceso participan la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el senador con licencia Ricardo Monreal; el excanciller Marcelo Ebrard; el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el diputado del Partido del Trabajo con licencia, Gerardo Fernández Noroña.

Reiteró que la contienda interna dará continuidad a las políticas públicas impulsadas por el gobierno de López Obrador, incluidas las pensiones para adultos mayores y las becas para los estudiantes.

Manuel Velasco Coello siempre ha reafirmado su compromiso de reforzar e impulsar las políticas públicas y sociales que generen mejores condiciones de vida para todos los mexicanos, por lo que ha subrayado que el objetivo en común es sumar esfuerzos para una mayor transformación de México.

El jueves estuvo en Puebla, donde rechazó una ruptura interna y afirmó que mantiene una amistad estrecha con el líder estatal Juan Carlos Natale.

EL DATO

Amistad

De Mauricio Kuri, Velasco señaló que es un hombre con una visión moderna de la política y de nuevas ideas.





Foto: Especial

De visita en Querétaro, el senador Velasco Coello dijo que es el más joven de quienes participan en el proceso interno de Morena

